
 

  

 

 

「体をきたえる子」・「思いやりのある子」・「最後までやり抜く子」・「進んで学習する子」 

令和７年３月３日 

江戸川区立清新第一小学校 

江戸川区清新町１－４－１９ 

 校長 石橋 悟 

NO.１１ 

今年度最後の月です 

～１年間のまとめ 有終の美を飾るために～ 

 校長 石橋 悟 

 ２月は昨年に比べとても寒かった印象があります。この１年間を振り返ると、暑いか寒いかのどちらかの印象が強

く、春と秋が短く、気象条件としては厳しい１年間でした。その中でも子供たちは学校生活の中で何事にも一生懸命取

り組む姿を見せてくれました。１月の良いスタートが切れたそのままの雰囲気が２月も継続されています。 

 さて、開校４１周年と銘打ってスタートした令和６年度もいよいよ最後の月となりました。ここまで「希望の未来に

向けて」の大事な年と位置付け、チーム清新一小（児童、教職員、保護者、地域）で充実した１年になるよう努力を続

けてきました。各行事や学校公開では、その成果が出ています。ここまでやってきたことをさらに来年度に繋げるため

にも、最後の３月は大事な月です。来年度は６年生が中学校入学、他の５学年も一斉に新しいクラスになります。今の

メンバーと先生方と過ごす最後の３週間を大切にし、有終の美を飾ります。 

◎今年度最後の土曜授業公開ありがとうございました 

 ２月８日（土）に今年度最後の土曜授業公開が実施されました。前年度に比べて児童数が１００人減りましたが、３

回の土曜授業すべてで参観者が今年度も１０００人を超えました。そして、多くの感想もいただきました。褒めて下さ

る感想や、今後の授業に生かせる意見も多くあったので、参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

◎縄とびウイーク＆たてわり長縄練習・・・２週間頑張りました 

 ３学期の体力向上は短縄での縄とびウイークと、異学年交流も兼ねたたてわり長縄練習です。縄とびウイークでは寒

さに負けず、一生懸命取り組んでいました。 

◎２月より給食後の歯みがきを実施しています 

 江戸川区では教育重点施策として、「給食後の歯みがき」を推進しています。本校でも２月から実施を始めました。ま

だまだ児童数の関係で一人週１回のペースですが、これにより、歯みがきに対する意識を高めていきます。 

◎卒業に向けての行事を終えて 

 ２月の最後の週は、６年生を送る会、巣立ちの会が行われました。６年生を送る会では、５年ぶりに全員が体育館に

集まり昨年とは違った雰囲気の盛り上がりを感じました。後輩たちの一生懸命演技する姿に、６年生も応えてくれまし

た。巣立ちの会では、６年生の感謝の気持ちが伝わり、どちらの会も心温まる会になりました。この卒業に向けた行事

を境に、６年生は卒業に向けて気持ちが高まっていきます。残りの学校生活で、どんな姿を後輩たちや先生方に見せて

くれるか見守っていきたいと思います。 

◎次年度へのステップへ・・・班給食期間限定で再開 

 ２月１７日（月）～２１日（金）の５日間５年ぶりに班給食を再開しました。６年生は５年ぶり、他の学年は初めて

の班給食は、始めはとまどいもありましたが、マナーを守り、楽しい時間を過ごすことができました。今回のことを参

考に、来年度も考えていきたいと思います。 

◎今年も卒業式にご協力お願いします 

 今年の卒業式は３月２４日（月）です。１２月の保護者会で毎年説明している通り、卒業式は、６年生にとって

６年間で最も大事な教育活動であり、小学校最後の公開授業です。６年生の立派な態度を見てもらうことにより、

保護者の皆様や来賓の皆様に６年間の成長を感じ、喜びを共有してもらいために練習をしていきます。今年も小学

校最後の公開授業にふさわしい服装・頭髪のご協力を再度お願いいたします。 

 

学校だより  


